



Regierungsratsbeschlüsse seit 1803 online

<http://www.staatsarchiv.zh.ch/query>

Signatur **StAZH MM 3.43 RRB 1929/2763**
Titel **Bundesrat.**
Datum 30.12.1929
P. 1123

[p. 1123]

[Präsidentialverfügung]

Der Regierungsrat des Kantons Zürich, sowie die Stadträte von Zürich und Winterthur, in der «Saffran» zum üblichen Jahresschlußessen besammelt, richten folgendes Telegramm an Bundespräsident Dr. Haab, in Bern:

Im Augenblicke, da Sie von Ihrem hohen Amte Abschied nehmen, gedenken wir in tiefer Dankbarkeit Ihrer segensreichen Tätigkeit für unser Land und Volk. Wir freuen uns, daß sich den Namen hervorragender Männer, die der Kanton Zürich der Eidgenossenschaft geschenkt hat, der Ihrige zugesellt hat. Mögen die kommenden Jahre Ihnen noch recht viel Glück und Sonnenschein bringen. Empfangen Sie unsere ehrerbietigen Grüße und herzlichen Glückwünsche zum Jahreswechsel.

[Transkript: OCR (Überarbeitung: Team TKR)/18.04.2017]